

Hospital de Achao comienza Estrategia de Hospitalización Domiciliaria en la isla de Quinchao

Con el objetivo de fortalecer la atención integral de salud y mejorar la continuidad de los cuidados, el Hospital Comunitario de Achao dio inicio a la estrategia de Hospitalización Domiciliaria en la isla de Quinchao, marcando un importante avance en el modelo de atención centrado en las personas y su entorno familiar.



conectividad, y contará inicialmente con 10 cupos disponibles para pacientes.

El equipo interdisciplinario responsable lo integra una enfermera, un técnico en enfermería, una trabajadora social, kinesióloga y médico.

Al respecto la directora del Hospital Comunitario de Achao, Dra. Ana María Muñoz, destacó que la implementación de esta modalidad fue posible gracias al trabajo colaborativo y minucioso de planificación: **“Este hito representa un paso significativo para nuestra comunidad. La Hospitalización Domiciliaria nos permitirá brindar cuidados de calidad en un entorno más familiar y contenedor, fortaleciendo la participación activa de las familias en el proceso de recuperación. Agradezco a cada funcionario y funcionaria que ha hecho posible este avance, y especialmente a la enfermera del Servicio de Salud Chiloé Carolina Pinna, por su valioso apoyo”**.

Desde el Servicio de Salud Chiloé, el subdirector de Gestión Asistencial, Dr. Marcelo Cristi, reiteró el compromiso de acompañar y respaldar esta iniciativa para asegurando su consolidación y proyección en beneficio de los habitantes de la isla: **“Seguiremos apoyando al equipo de Achao para que esta estrategia crezca y se mantenga en el tiempo. Este modelo refleja el camino hacia una atención más humanizada, cercana y efectiva, tal como nos lo han solicitado las propias comunidades”**.

Esta estrategia, según lo aseguró la directora del Servicio de Salud Chiloé, Marcela Cárcamo, permitirá que pacientes del servicio de atención cerrada continúen sus cuidados en sus propios hogares, siempre acompañados por un equipo clínico capacitado que asegurará una transición segura, humana y eficiente desde el hospital hacia el domicilio: **“Esta es, sin duda, una gran noticia para**

la red asistencial y un avance concreto en la calidad de atención que entregamos a nuestros usuarios y usuarias. Valoro profundamente el compromiso y la visión de cuidado integral del equipo del hospital de Achao para implementar esta estrategia, que fortalece además el vínculo con las familias y cuidadores”.

El nuevo dispositivo de atención tendrá una cobertura en toda la isla de Quinchao, a excepción de las islas interiores, por temas de